



**Luisja Sánchez**  
Periodista jurídico



---

## SOS Rural y Ecología y Libertad lideran la ofensiva judicial del campo español contra las instalaciones fotovoltaicas irregulares

La plataforma ciudadana SOS Rural y la Asociación Ecología y Libertad impulsan una macro causa judicial en toda España contra las instalaciones fotovoltaicas que afectan a terrenos de cultivo tras el acuerdo suscrito hace unos días entre entidades.

Solo en la provincia de Jaén hay 24 proyectos en marcha. La acción judicial arrancará contra las cuatro instalaciones que se están montando en el municipio de jienense de Lopera. También han detectado iniciativas similares en los regadíos de Murcia y terrenos de Castilla La Mancha y Castilla-León.

La esperanza de los promotores es que ya hay una sentencia del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Andalucía, de hace unos días, que ha tumbado una iniciativa por fraude de ley al trocear la iniciativa en varias partes.

La práctica habitual es ese trocamiento para que no se supera los 49,9 megavatios, lo que permite que la autorización se haga en la Junta de Andalucía y no a nivel estatal. El impacto ambiental de una planta de 50 megavatios lleva u

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |